

La Asociación Vecinal del Oviedo Redondo, a petición de muchos de nuestros asociados, vecinos, usuarios de redes sociales, constructoras, empresas inmobiliarias, hosteleros, comerciantes y otros profesionales asentados o que trabajan en el Oviedo Antiguo, emitimos un comunicado de prensa una vez comprobada la inexactitud de las declaraciones hechas recientemente en prensa por D. Juan García, presidente de la Asociación de Vecinos del Antiguo, hablando de la barbarie instalada en las calles, dando estadísticas inciertas de muertes violentas en el barrio, afirmando sin rubor que te pueden asesinar impunemente a plena luz del día en nuestras calles, acusando a una parte del tejido empresarial de causar muertes y enfermedades a los vecinos e intentando desanimar a las personas que quieren venir a vivir o a instalar su negocio en el barrio, en dicho comunicado mostramos nuestro profundo desacuerdo con estas declaraciones.

Para intentar que estas prácticas difamatorias no vuelvan a producirse, queremos dejar constancia aquí, en la reunión del distrito 1 y ante los responsables del mismo y los representantes de asociaciones y colectivos que lo forman, pues éste es el lugar indicado para solucionar los problemas del barrio y no la prensa, expresamos pues a D. Juan García, aquí presente y a la Asociación que representa, nuestro profundo desacuerdo con esta manera de actuar, y dejamos constancia del gran perjuicio que causa al barrio, al comercio, a los residentes que ven devaluarse sus propiedades y a las asociaciones que trabajan por él y el malestar que ha causado gratuitamente con dichas declaraciones en el vecindario y fuera de él.

No entendemos a una persona, que dice trabajar desde hace mucho tiempo por el bien de la ciudad y del Oviedo Antiguo, que en unas ocasiones reivindica la instalación de comercios, el asentamiento de nuevos vecinos, el fomento del turismo, la afluencia de visitantes, el arreglo y cuidado de edificios, monumentos y calles, la erradicación de malas prácticas y de actos vandálicos en el Casco Histórico de la ciudad, haga estas declaraciones. Creemos que así es cómo él ve el Oviedo Antiguo, pero a nadie se le escapa el gran daño que éste tipo de publicidad hace al barrio que por otro lado dice defender y lo que comprometió en su momento a las autoridades presentes al hacerlas, pues es difícil rebatir al instante datos inesperados sin tenerlos delante y el engaño que supone para el lector de la noticia, pues están presentes las autoridades que pueden desmentirla de no ser cierta y no lo hacen, con lo cual la da por cierta. Somos conscientes que el Oviedo Antiguo tiene mucho que mejorar y estamos dispuestos a colaborar con quien sea para lograrlo, pero estos golpes bajos nos hacen dudar que todos tengamos las mismas intenciones.

Y para terminar, rogamos aquí al Sr. García, como responsable único de lo que dice en prensa unas veces en su nombre y otras en nombre de la Asociación que preside, que al hacer declaraciones a los medios de comunicación, estas sean constructivas y en beneficio del barrio, que aporte ideas nuevas, que denuncie donde hay que hacerlo lo denunciado, pero que no se centre siempre en los males que a su juicio padece el barrio, pues estos son de sobra conocidos por los lectores y no por insistir en ellos y exagerarlos se van a solucionar, y por último le pedimos que no generalice, pues su visión del barrio y sus opiniones no son las de todos los habitantes del Oviedo Antiguo y las de los demás son tan respetables o más que las suyas.